

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte
Band: 13 (1937)
Heft: 14

Artikel: Modeschau bei den Schneiderinnen
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-751697>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 22.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

MODESCHAU BEI DEN SCHNEIDERINNEN

Aufnahmen mit freundlicher Erlaubnis des Modehauses Dürrer in Weinfelden von G. Schuh-Prins

Daß wir ohne die Pariser Mode ein mangelfhaftes Staatswesen wären, zweifeln zuviel. Erstens keine Sammlung. Alljährlich im Frühling und Herbst kommen die schwierigen Schneiderinnen in den Städten und größeren Ortschaften zu künstlerischen Modellvorführungen zusammen. Diese Modelle werden von den großen Modellhäusern bestellt, vor allem der großen Modellhäuser. Während an den letzteren von Beauftragten aus fertige Modelle gezeigt werden, hat die Modehaus der Schneiderin eine andere Art. Sie kann nicht den ganzen Glanz füllen, denn die Künstlerinnen müssen vor den neuen Schöpfungen ja nicht in einen Taudum des Entzückens verfallen. Aber sie können die neue Ausstellung der neuen Modelle eingeweiht werden. — Die eigentliche Schau wird durch einen Vortrag eingeleitet, in welchem die Schneiderinnen ihre Erfahrungen und Meinungen darlegen werden. Dann werden die halbseitigen Modelle von eingesetzten Künstlerinnen angezogen und vorgeführt. Kritisch wird auf die Kleider geachtet, ob sie gut sitzen, ob sie passen, ob sie schön sind. Die Modelle dürfen nicht nur ganz genau beschrieben, sondern auch abgezeichnet werden. — Zuletzt wird jedes Modell einer Schneiderin übergeben, die es für die Künstlerinnen herumgibt. Hier entgeht den scharfen Blicken der Schneiderinnen kein Herstellungsgehämmert.

Présentation de la mode aux couturières

Chaque année, au printemps et en automne, une maison de couture invite les meilleures couturières pour leur faire voir les modèles actuels. Après une courte conférence sur les tendances de la mode actuelle, une des participantes essaye et présente les robes. On critique, on compare, on dessine. Ensuite, chaque couturière reçoit un modèle pour l'expliquer. Hier échappe à l'œil des couturières aucun détail de la fabrication.

Une partie du modèle est étiquetée sur la robe de la participante-mannequin. On critique, on commente, on dessine.



Das halbseitige Modell ist angezogen. Der Mannequin pflegt nicht über die Laufzeuge großer Modeshäuser zu schweifen — sie führt sonst Nadel und Schere irgendwo in einem Ortchen der Ostschweiz.

Une partie du modèle est étiquetée sur la robe de la participante-mannequin. On critique, on commente, on dessine.



Der gesuchte Blick durchdringt alles.

Le regard critique examine les moindres détails.



Die autorisierten Schneiderinnen vernehmen die neuen Tendenzen, die couturières kümmern die konfiden-

sten Einzelheiten des unverblümten Pariser Schicksals, nur les tendances actuelles de la mode partirent.



Eine Künstlerin ist zum Mannequin geworden.

Une participante fonctionne comme mannequin.



Die autorisierten Schneiderinnen vernehmen die neuen Tendenzen, die couturières kümmern die konfiden-

sten Einzelheiten des unverblümten Pariser Schicksals, nur les tendances actuelles de la mode partirent.



«Zur süßen Ecke»

heute dieses Haus an der Langhansstraße in Berlin-Wedding. Aber weniger läßt sich die Sache jetzt an, nachdem ein LKW gegen das Gebäude gefahren ist. Ein Mann ist schwer verletzt worden, ein anderer Mensch kann nicht mehr leben.

Un camion et une moto dans le rue de l'heure de cet immobile de la Langhansstraße à Berlin, détruisant la route d'un camion et faisant plusieurs blessés. Un homme est mort.



Arabisches Hochzeit

Die beiden Zeckendorfer Miss Cicile Konig und Werner Gaußbockham in Billericay in England besuchten zur Hochzeit, wo sie getraut wurden, nicht den Taxi und auch nicht die feudale Schlosskirche. Sie waren der Macht der Gewohnheit verfallen. Darum kamen sie zur Trauung auf zwei Elefanten angetreten. Auf einem kehrten sie nach der Trauung in den Zirkus zurück.

Un original convoi de mariage. Pour une fois ce n'est pas en Amérique mais en Angleterre que se déroule cette cérémonie. Et il n'y a pas de taxi ni de cathédrale. Miss Cicile Konig et Werner Gaußbockham ont épousé à Billericay.